

Jeep dévoile des détails du nouveau Compass avec un hommage signé par Alessandro Dobici

Avant la première mondiale, Jeep® dévoile des détails du nouveau Compass, qui sera fabriqué à l'usine de Melfi en Italie. Pour cette occasion spéciale, Jeep® a collaboré avec le photographe Alessandro Dobici pour une séance photo exclusive à l'usine. Connue pour ses portraits en noir et blanc distinctifs et son style sophistiqué, Dobici a précédemment travaillé avec des figures de premier plan dans les domaines de l'art, de la mode et du divertissement. Cette fois, son projet rend hommage à une icône différente : le nouveau Jeep® Compass.

Alessandro Dobici explique : « C'est un voyage à travers le mouvement, la précision et l'émotion, ces images capturent l'âme invisible d'une nouvelle icône. En passant de l'abstraction floue au détail méticuleux, j'ai cherché à révéler la voiture à la fois comme une machine et une œuvre d'art. Inspiré par l'énergie de la création, ce projet est mon hommage personnel au dialogue intemporel entre le design et l'imagination. »

Le nouveau Jeep® Compass, conçu pour incarner l'esprit aventureux de Jeep, offre une capacité tout-terrain à la hauteur de l'histoire de la Marque, une durabilité, une technologie de pointe et une polyvalence inégalée. Fabriqué à l'usine Stellantis de Melfi en Italie, il joue un rôle crucial dans la stratégie d'électrification de Jeep®. Avec une gamme de moteurs élargie, il sera proposé en version e-Hybrid, e-Hybrid plug-in et 100% électrique et restera abordable quel que soit le choix de technologie. Le design méticuleusement conçu améliore les performances et maintient les éléments emblématiques de Jeep® tels que la calandre à sept fentes et les arches de roue trapézoïdales.